

27. März 2023

Mitgliederversammlung bestätigt PMeV-Vorstand

Bernhard Klinger führt den Verband auch in den kommenden zwei Jahren

Die Mitgliederversammlung des Bundesverbandes Professioneller Mobilfunk (PMeV) – Netzwerk sichere Kommunikation hat den Vorstand des Verbandes für die kommenden zwei Jahre bestätigt. Bernhard Klinger (HMF Smart Solutions GmbH), 2019 erstmals zum Vorsitzenden des Vorstands gewählt, führt den PMeV somit weiter an. Stellvertretender Vorsitzender und Finanzvorstand ist Konstantin König (Airbus Secure Land Communications GmbH). Neben König amtiert auch Volker Hartwein (Frequentis Deutschland GmbH) als stellvertretender Vorsitzender. Darüber hinaus gehören dem PMeV-Vorstand an: Thorsten Altemöller (telent GmbH), Helmut Gaschler (Motorola Solutions Germany GmbH), und Marcel Petruzzelli (Seamcom GmbH & Co.KG). Somit setzt der PMeV die Kontinuität seiner Vorstandsarbeit auch nach der Mitgliederversammlung 2023 fort.

Zur Bedeutung einer sicheren hochverfügbaren Kommunikation – dem Kernanliegen des PMeV – erklärte Bernhard Klinger in der Mitgliederversammlung: „Der Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine führt uns vor Augen, dass gezielte Angriffe auf Kritische Infrastrukturen und Unternehmen keine theoretischen Gedankenspiele mehr sind. Generell gilt: In der konventionellen Sabotage liegt ebenso eine Gefahr wie in der Cyberkriminalität.“ Im Hinblick auf die Entwicklung des PMR-Marktes betonte Klinger die Bedeutung einer sicheren Kommunikation für die fortschreitende Digitalisierung. Hierin liege eine Chance für PMeV-Mitgliedsunternehmen, bestehende Märkte auszubauen und neue Märkte zu entwickeln. Der PMeV werde mit dem Netzwerk seiner Mitglieder die Entwicklung der Märkte für sichere Kommunikation auch in Zukunft mitgestalten.

Hauptstadtbüro in Berlin eröffnet

„Die aktuellen Entwicklungen in Politik, Wirtschaft und dem Markt für sicherheitskritische Kommunikation stellen die Verbandsarbeit vor vielfältige Herausforderungen. Dabei kommt die persönliche Ansprache und dem Dialog mit Stakeholder aus Politik und Anwenderverbänden eine immense Bedeutung zu“, so Bernhard Klinger weiter. Daher hat der PMeV zur Stärkung seiner Vernetzung in Berlin im Oktober 2022 ein Hauptstadtbüro eröffnet, in dem die Geschäftsführung angesiedelt ist.

Über den PMeV – NETZWERK SICHERE KOMMUNIKATION

Der PMeV ist ein Netzwerk von Experten für einsatz- und sicherheitskritische Kommunikationslösungen im mobilen professionellen Einsatz. Seine Mitglieder sind Hersteller, System- und Applikationshäuser, Netzbetreiber, Anwender, Berater sowie darüber hinaus weitere Fachleute und Experten. Ziel des PMeV ist es, den PMR-Markt in Deutschland weiter zu entwickeln. Er stellt die Bedeutung von PMR-Lösungen für Wirtschaft und Volkswirtschaft dar und beeinflusst die politisch-regulatorischen Rahmenbedingungen für den Einsatz Professioneller Mobilfunklösungen. Als führender Kompetenzträger in Sachen PMR in Deutschland bietet er zu diesem Zweck ein Forum für einen neutralen, herstellerunabhängigen und partnerschaftlichen Dialog mit den Marktpartnern, der Politik sowie den Behörden und Institutionen. Der PMeV bietet Herstellern, Anwendern und Bedarfsträgern zudem eine neutrale Dialogplattform zur Bewertung von Technologien und zur Erörterung von Chancen und Risiken technischer Lösungen und Konzepte. Der PMeV fördert Standards und wirkt an deren Weiterentwicklung im Sinne der Anforderungen des deutschen Marktes aktiv mit.

www.pmev.de

Pressekontakt:

Jochen Müller

Hobsweg 78

53125 Bonn

Telefon: 0172 / 2610515

Mail: mueller@pmev.de